



Kantonale Kommission für Ausbildungsbeiträge **für die Verwaltungsperiode 2014 – 2017**

Die kantonale Kommission für Ausbildungsbeiträge setzt sich aus 10 Mitgliedern zusammen, die vom Staatsrat ernannt werden. Für die Verwaltungsperiode 2014 – 2017 gehören ihr folgende Personen an:

- **Herr Julien Dubuis, Präsident**
- **Frau Anne-Marie Bonvin**
- **Frau Frédérique Boser**
- **Frau Bénédicte Dubuis**
- **Frau Sandra Hischer**
- **Frau Rosina In-Albon**
- **Frau Anne Luyet**
- **Frau Charlotte Salzmänn-Briand**
- **Herr Arsène Duc**
- **Herr Gérald Pralong**

Die Kommission tritt rund zehn Mal pro Jahr zusammen, um:

- über die Gesuche um Ausbildungsbeiträge zu entscheiden,
- über Beschwerden zu beraten,
- regelmässig die Relevanz der verfügbaren Tools und verschiedenen Fördermassnahmen für Studium und Berufsbildung zu evaluieren und allenfalls Verbesserungen anzubringen.

Das Sekretariat der Kommission wird von der zuständigen Dienststelle des Departements übernommen, konkret also vom Verwaltungs- und Rechtsdienst für Bildungsfragen und Sport über die Sektion Ausbildungsbeiträge.